



## MANOLO ESCOBAR PROTESTA CONTRA LAS VOTACIONES DE LA CANCIÓN DE EUROVISION

Pide que sean supervisadas por la ONU

Don Manuel Escobar, cantante cañí por el tercio representativo del tupé, ha presentado una protesta en forma contra las votaciones para elegir la canción que ha de representar a España en Eurovisión. Como la cosa va de democracia descafeinada, es sabido que la elección de dicha canción, que siempre se hacía a dedo entre los amiguetes del baranda de turno en Televisión, se está realizando hogaño con votaciones.

«Si el pueblo de España vota, tengo que salir yo», ha dicho Manolo Escobar, que para hacer estas declaraciones se ha puesto un jersey como el de Marcelino Camacho. «¿No quieren democracia? —ha añadido—. Pues que se atengan a las consecuencias, y que venga la O. N. U. a supervisarlo.»

Y lo malo es que es verdad. Si la elección de la canción de Eurovisión fuera auténticamente democrática, salía Manolo Escobar. Es para pegarse un tiro, pero es la justa verdad. Así que viva España y no quiero que en los toros te pongas la minifalda...



## MARBEL JUNIOR, RACISTA ANTI-FOLKLORICO

Marbel Junior, que un día de estos ingresará también en la banda del mirilón de Ismael, la tiene tomada con las folklóricas y con las folklóricas, jea!. Tras el escándalo de las mujeres peor vestidas ha pedido para sí un homo crematorio, un campo de concentración y una lista negra, y piensa acabar él solito, la criaturita, con todas las folklóricas, que son unas guarras, jea!:

—No se puede comparar a una señora de la sociedad con una cantante —ha dicho, y ha puesto un gesto de soberbia que ni Pitita Ridruejo.

Y después ha remachado el clavo, para quedar peor que Cagancho en Almagro:

—Las folklóricas son unas señoras divinas, pero por mucho que lo pretendan, su presupuesto para trajes no puede ser muy grande...

Marbel, hijo, como a ti no te da precisamente por ponerle un piso a las folklóricas, así andan las pobres, con una mano detrás y otra delante de la bata de cola. Tú lo que quieres es que se las coma el tigre sus carnes morenas, porque son unas guarras, jea!...



## LAS CUATRILLIZAS DE SOCUELLAMOS NO SON UN PARTIDO POLITICO

Tampoco funcionan por la Ley de Asociaciones de 1964

Ante los montones enormes de misivas que los carteros militarizados (porque siguen militarizados, ¿eh?), que nosotros somos de los que no olvidamos, pero del lado de acá; ante los montones de misivas, decíamos ayer, que nos llegan preguntándonos si las llamadas Cuatrillizas de Socuellamos son un partido político, hemos de decir una y mil veces que no, que nanai de la China Nacionalista. Las Cuatrillizas de Socuellamos no pertenecen ni a la izquierda de la Democracia Cristiana,

ni a la derecha del Partido Democrático, ni al centro del Partido Liberal, ni nada de nada. Por no ser, ni siquiera son de Reforma Social Española, lo que son las cosas y las vueltas que da el mundo.

Otrosí, las Cuatrillizas de Socuellamos tampoco funcionan por la Ley de Asociaciones de 1964, ni son una sociedad anónima ni nada que se le parezca.

Así que ya lo saben: las Cuatrillizas de Socuellamos ni son autotituladas, ni ilegales, ni clandestinas, ni etcétera.

Y es que para que fueran un partido político del centro liberal - democrático - descafeinado les faltan tres condiciones mínimas:

- a) un padrino en el Gobierno,
- b) un manifiesto fundacional,
- c) pasta.

Y ellas la única pasta que tienen es la de Riera Marsá. Porque base sí que tienen. Con cuatro personas y dos amiguetes hay por ahí miles de trepas que se han fundado un partido centrista.